

La voix de Jésus de Nazareth s'éleva tranquille. Joël avait dit vrai, cette voix vous prenait l'âme, elle allait à des profondeurs inconnues. Aux premiers mots, instinctivement, Rachel s'était avancée. Le Seigneur disait :

— Ayez foi en Dieu.

Et étendant la main vers le mont des Oliviers, dont les cèdres géants se profilaient, sombres, dans la lumière :

— Quiconque dira à cette montagne : lève-toi et jette-toi dans la mer, et n'hésitera point dans son cœur, mais croira que tout ce qu'il aura dit doit se faire, il sera réellement fait.

Joël leva les yeux, ne sachant s'il rêvait, attendant un signe. Rachel s'était redressée. Elle tendait son pauvre visage en avant, dans une supplication ardente. Le Seigneur ajoutait :

— Tout ce que vous demanderez, croyez que vous l'obtiendrez et il vous arrivera.

Hors d'elle-même, emportée par l'élan irrésistible de son amour, la mère se jeta aux pieds du Maître, sur le bord de la route. Elle ne parla pas, mais de ses mains jointes elle désigna au Seigneur l'enfant aveugle, n'osant même pas dire sa prière et son espérance, de peur de briser l'être fragile, *si le Seigneur ne voulait pas...*

Oh ! la douceur du regard que Jésus de Nazareth abaissa sur l'enfant et sur la mère ! Joël, radieux, murmura : " Il t'a vue !..." Lentement le Seigneur posa la main sur les yeux fermés de l'aveugle ; sous cette main Rachel cessa de trembler ; une extase transfigura son visage. Elle attendit, immobile, sentant descendre en elle la joie même de Dieu...

La voix du Maître s'éleva, toute-puissante :

— Si tu peux croire, tout est possible à celui qui croit.

Elle répondit :

— Je crois.

Un instant encore la main divine reposa sur le pur visage. Avec la joie de Dieu, la foi, la résignation, l'amour semblaient se lever en Rachel comme un vol d'oiseaux. Et elle pensait qu'elle resterait aveugle, ainsi, avec délices, toute sa vie, si elle gardait sur son visage, entre elle et la lumière d'ici-bas, cette main qui versait la lumière éternelle...

Mais elle ne devait pas rester aveugle. Le Seigneur voulait